

## El anterior Alcalde de Adra, Joaquín Navarro, va a presentar en el Juzgado una denuncia contra los dueños del solar de la Granja por unos carteles que la Alcaldesa ha colocado



Los carteles, los ha colocado la Alcaldesa sin que se la identifique como autora, con lo cual ha obligado a los dueños del solar a asumir las responsabilidades judiciales que les traerá el haber accedido a este engaño, concedores de los beneficios que este *pelotazo* de la Alcaldesa y del PP les va a reportar.

“Estas son las formas de actuar que se ven en Adra desde que M<sup>a</sup> Carmen Crespo es la Alcaldesa”, dice Joaquín Navarro, “antes cuando se preveía algún tipo de problema en materia urbanística o en otras áreas, se solicitaban todos los asesoramientos técnicos que fueran necesarios, ahora se ocultan los pocos que hay. Antes se atendían las sugerencias de todos los concejales y de los ciudadanos, ahora solo interesan los asuntos en función de la utilización con fines electorales, incluso, aunque los ciudadanos se vean perjudicados. Al PP solo le interesan las cosas en razón a los réditos electorales, por ello, cuestiones que antes, cuando yo era el Alcalde, eran malísimas, ahora son buenísimas, dentro de la verborrea vacía de contenido que la Alcaldesa repite constantemente”.

Ha sido la Alcaldesa quien ha colocado esos carteles llenos de mentiras y que solo pretenden confundir a los ciudadanos, pero no ha tenido la valentía de asumir que ha sido ella, y aprovechándose de su posición, ha obligado a los propietarios del solar a que asuman las acciones judiciales que estos carteles van a traer.

Esta situación ha hecho que los abogados del PSOE preparen, para presentar dentro de unos días, una querrela contra la propiedad que es la que tiene que asumir que son suyos esos carteles, al no querer dar la cara la Alcaldesa y responsabilizarse de la autoría de los carteles.

Los socialistas tienen la tranquilidad de que de todo esto han advertido a la propiedad y entendemos que el silencio a esta información y el hecho de no haberlos retirado de su solar es porque asumen esa responsabilidad.

Desde el PSOE entienden que los dueños del solar hayan accedido a esa complicidad con la Alcaldesa, porque es tal el *chollo* que obtienen de este *pelotazo* de la Alcaldesa y del PP, que los beneficios que van a obtener dan margen más que suficiente para asumir todo tipo de indemnizaciones o pagos que traerá el fallo judicial de las denuncias.